
 
Wie gedenkt die Stadtverwaltung Halle die angedachte Einführung freier digitaler Netzwerke in 
Halle zu unterstützen? 
 
Mit welchen Kosten rechnet die Stadtverwaltung Halle und sind dafür Mittel im HH2016 
vorgesehen? 
 
gez. Ulrich Peinhardt  
Stadtrat 
 


